Maisons &
. APPARTEMENTS

Pieces 3 Piéces
Superficie 70 m2
Réference 2285
i Prix 550 000 €

Mandelieu-la-Napoule
Appartement a vendre (06210)
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Maisons &
APPARTEMENTS

Bienvenue a la résidence Jean-Bart, une perle au cceur de Cannes Marina a
Mandelieu-la-Napoule. Cet appartement de 3 pieces, 75 m?2 au 3éme étage d'une
résidence sécurisée, offre une vue imprenable sur la mer, les collines et le port.
L'exposition sud-ouest baigne chaque espace de lumiere naturelle. Deux
chambres, dont une chambre de maitre, créent un environnement intime. Le séjour
et la cuisine équipée invitent aux moments de convivialité.L'état correct, le double
vitrage, les stores électriques et le chauffe-eau individuel assurent un confort

absolu. La résidence propose une piscine commune, ...

Welcome to Jean-Bart residence, a gem in the heart of Cannes Marina in
Mandelieu-la-Napoule. This 2-bedroom apartment, 75 m? on the 3rd floor of a
secure building, boasts breathtaking views of the sea, hills, and harbor. The
southwest exposure bathes each space in natural light, creating an intimate
environment with a master bedroom. The living room and equipped kitchen are
perfect for socializing.In good condition, with double glazing, electric blinds, and
individual water heater ensuring absolute comfort. The residence offers a shared

pool, and the apartment comes with a cellar and a ...

CHRISMA IMMO SARL
10 Boulevard de la Corniche d'Or - 06210 THEOULE-SUR-MER

Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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